
REQUERIMENTO D E S P A C H O

“(18376
Nº EMENTA:

SOLICITA AO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL

ESCLARECIMENTOS E PROVIDÉNCIAS QUANTOAO TRANSITO

NO JARDIM ITÁU, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresento à consideração da Casa o seguinte:

No intuito de fazer valer nossa competência e atribuição

funcional de fiscalizaçãodos servidores, órgãos e serviços públicos, venho solicitar esclarecimentos

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. DuarteNogueira, conforme especifica.

CONSIDERANDO a construção de empreendimentos

imobiliários no Jardim Itaú.

CONSIDERANDO que foi inaugurado o Residencial

Bandeirantes com aproximadamente 120 (cento e vinte) apartamentos, na região do Jardim Itaú.

CONSIDERANDO que, segundo informações, há na Secretária

de Planejamento e Gestão Pública a solicitação de aprovação para construção de dois Condominios

da MRV , Residencial Itaú, com 208 e l76 unidades.

CONSIDERANDO que o tráfego da região ocorre quase que
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exclusivamente pela Avenida Tereza Palmeira Gallon e pela Rua Limoeiros, causando

congestionamentos e dificuldades no trânsito.

CONSIDERANDO o grande fluxo de veículos na região e o

aumento significativo que ocorrerá quando ocorrer a entrega dos imóveis.

Assim, requer-se que o Poder Executivo esclareça se há estudo

de impacto de vizinhança quanto ao tráfego na região com a construção dos novos

empreendimentose se alguma providênciaserá adotada para melhorar o trânsito naqueIa região.

Outrossim, se houver, requer-se que se apresente o estudo de

vizinhança elaborado e as providênciasque serão adotadas para a melhoria do sistema viário da

região.

Ademais, após aprovação deste Requerimento pelo Egrégio

Plenário, requer—se que seja oficiado regimentalmente () Prefeito Municipal nos termos dos art. 89, X

e art. 71, XVII, da LOM, combinado com o art. 29, XVI, “c”, do Regimento Interno desta Casa de Leis,

para que preste os devidos esclarecimentos ou encaminhe ao devido setor/órgão competente para

que assim o faça de forma clara e precisa, ressalvado o prazo legal.

Sala das Sessões, 8 de novembro de 2018.
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